



国際ロータリー第2630地区 岐阜Aグループ  
岐阜中ロータリークラブ

# Weekly Report

2025-26 RI会長メッセージ  
よいことのために手を取りあおう

クラブスローガン  
繋がりを深め、未来を拓く

令和8年1月27日(火)  
第1528回例会 第1442号

会長 大橋哲也  
幹事 安澤嘉崇  
発行 公共イメージ委員会  
例会 火曜日 12時30分  
会場 ホテルグランヴェール岐山  
事務局 岐阜市神田町2-2  
電話 058-264-9235

## 会長挨拶

会長 大橋哲也



皆さま、こんにちは。

本日は二十四節気の「大寒(だいかん)」にあたります。暦の上では一年で最も寒さが厳しい時期とされておりますが、皆様におかれましては、変わらぬ元気な笑顔で例会にお集まりいただき、大変うれしく思います。

寒さは底を打ちますが、ここからは少しずつ春に向かって日が長くなっている時期でもあります。私たちの岐阜の街も、まさに新しい「芽吹き」に向かって重要な局面を迎えようとしています。

皆さまご承知の通り、私たちの住むこの岐阜、そして日本において、今後の舵取りを決める重要な選挙が立て続けに行われます。

来る2月1日には「岐阜市長選挙」が、そして翌週の2月8日には「衆議

院議員選挙」が投開票を迎えます。

地方自治のリーダーを決める選挙と、国政を担う代表を決める選挙。この2つがこれほど近い日程で行われることは、私たち市民にとって、この地域の未来と国のあり方を同時に、かつ深く考える、またとない機会であると言えます。

私たちロータリアンは「職業奉仕」や「社会奉仕」を通じて、地域社会をより良くすることを使命としています。良きリーダーを選び、政治に関心を持つことは、まさに「地域社会の発展」に寄与する第一歩であり、我々が掲げる「四つのテスト」にある『みんなのためになるかどうか』を、有権者として問う瞬間でもあります。

激動の時代において、どのようなリーダーシップが求められているのか。

また、私たち経済人が、行政や国といかに連携し、この岐阜の活力を生み出していくべきか。

この選挙期間を単なるニュースとして捉えるのではなく、自分たちが暮らす街の未来図を描くための「自分事」として捉えていただければと思います。寒さはまだ続きますが、私たちの熱い志で地域を温めていきましょう。ぜひ、投票所に足を運び、皆様の意思を一票に託してください。

本日の例会が、皆様にとって実りあるものとなることを祈念し、会長の時間とさせていただきます。

## ガバナー補佐訪問

岐阜Aグループガバナー補佐  
原尾 勝 様



## 故金正司会員



## 前例会の記録

### 第1527回

2026年1月20日(火)

[点鐘] 12時30分

[ソング] 我等の生業

[ゲスト] 岐阜Aグループ

ガバナー補佐 原尾 勝様

[ビジター]

[出席] 会員総数22名(出席免除 2名)

本日出席16名 80.00%

[行事] クラブアッセンブリー

担当 会長エレクト

## 次回予定

### 第1529回

2026年2月3日(火)

[点鐘] 12時30分

[行事] 卓話『人生100年熟中時代/ニーズの執念とニーズの信念』

株式会社辻事務所 代表

バイオリンアンサンブル「HSE48」主宰 辻 昌宏様

担当 S.A.A.

## クラブアッセンブリー クラブ奉仕委員会 委員長 秋保賢一



実したものをお届けしたいと思います。会員の皆様、是非、投稿ください。



## 社会奉仕委員会 委員長 故金正司



### <実施内容>

2025年11月11日

樺森神社公園の清掃活動

参加人数 13名

2026年4月28日(予定)

AEDの有効活用について

岐阜中消防署と交渉中

### <感想と結果>

今期、活動においては日本一周ポリオ根絶を目的とした募金活動を実施、メイキャップにおける例会出席で活動にご迷惑をおかけいたしました。その分、クラブ訪問は94クラブによりポリオ根絶のための啓発活動は社会奉仕につながるものと考えます。

我クラブは委員会活動が小さくクラブ活性化のために「超我の奉仕」の実践により地域の方々や公共のために奉仕する計画をアッセンブリーにおいて見直し、次年度に向けての計画を継続的な事業として積極的に取り組むべきと考えます。メンバー全員でアイデアを出し実行し親睦会同士の親睦を深めてまいりましょう。

現在、次年度に向けての計画が地区会議で行われています。ラーニング委員会が積極的に動いています。学び行動することがロータリアンの使命です。次年度は大橋委員がAグループのガバナー補佐(AG)です。ご指導のほどよろしくお願ひいたします。



本年度は、9月16日に観月夜間例会をノーブルおぶさにおいて開催しました。屋外開催で天気の心配もありましたが、残暑の中、バーベキューを楽しみながら、皆様と親睦を図ることができたと思います。

年末の12月21日はクリスマス夜間家族例会でした。マジックショーでは、大いに盛り上がり参加されたご家族様にも楽しんでいただけたものと考えています。

2つの行事とも、皆様の温かいご協力をいただきましてありがとうございました。

下半期は、最終夜間例会がございます。35周年委員会の方々と相談の上、岐阜中RCとしての文字通り最後の例会を大いに盛り上げたいと考えています。

## 公共イメージ委員会

### 副委員長 吉田茂生

皆様、いつも週報の原稿を頂きありがとうございます。上半期は故金会員のバイクでの日本一周によるポリオ根絶活動によるレポートで賑やかになりました。

下半期、「岐阜中RC週報」として充

## 会員増強委員会 委員長 各務克郎



8月のファイヤーサイドミーティングでは懇親が深められたと思います。来週、玉宮の「ふわり」さんで、2回めのファイヤーサイドミーティングを開催します。まだ余裕がありますので、一緒に来られる入会希望者がおられましたらご連絡ください。

## 出席向上委員会 委員長 森 益男



令和7年10月24日、平野総合病院の協力を得て会員の健康診断を午前中10時より12名の参加で実施しました。終了後には「喜久屋」にて昼食例会を14名の参加を得て開催。

11月25日の例会では、平野先生による診断結果等の解説を兼ねた卓話をお聴きし、会員の健康意識のより一層の向上に努めました。

## 国際奉仕委員会 委員長 安藤元一



当クラブの国際奉仕事業の始まりは、10年ほど前から AHI（アジア保健研修センター）の協力を得て、フィリピン・ダバオ・ニューコレリア町の住民の食生活改善に向けた奉仕活動でした。そんなつながりから、今回はニューコレリア町ニューボホール村（人口2,000人）で行われている洗剤生産事業への支援金依頼がありました。支援金額は支援事業費170,000円・送金手数料30,000円・合計200,000円となっています。

### ○支援事業の目的

洗剤の生産能力の拡大、かつ製品の複線化を進め、安全な製品（肌にやさしく・環境に配慮した製品）の普及を目指す。それを通して、同地域での健康増進に寄与する。

### ○支援金の用途

生産能力向上のための器具や資材の購入となっています。

なお、現在この事業に対して地区へ補助金申請をしています。

## 35周年記念事業特別委員会

### 副委員長 安藤元一

前期の35周年記念事業特別（委）よりアンケート調査を行い、従来のような他クラブからの来賓などを招待せずに当クラブ会員での内祝いとすることになりました。今期はその結果をもとに3つの事業を計画しました。

第1点は12月開催のクリスマス夜間例会ですが、当初、当委員会のアトラクションで計画していた催しを親睦委員会担当で実施しました。第2点は4月に「夫婦一泊バスツアー」を計画しました。第3点は今期末の6月30

日に正にファイナルに相応しい「さよなら岐阜中 RC」と称して最終夜間例会を計画しています。当初、会員のみの例会を計画していましたが、夫婦同伴例会となるかも知れません。

<追伸>

36年の歴史に幕を下ろす岐阜中RCの記念誌作成を予定しています。

## 青少年奉仕委員会 副委員長 篠田たつゑ



ひとり親家庭への支援事業を検討していましたが、5月26日青少年に関する卓話に変更します。

## ロータリー財団委員会 委員長 長井義夫



## 米山奨学事業委員会 委員長 若曾根広康



10月7日 担当例会にて、米山学友会小委員会 委員長 笠原 幸治様に米山奨学事業及び米山学友会関係につ

いて卓話をさせていただきました。これからも米山事業に関してご理解をお願いします。

## 「講評」ガバナー補佐原尾 勝 様



## 友情と奉仕の灯を スマイルボックス委員会 原尾 勝 様

本日はガバナー補佐訪問です。よろしくお願ひいたします。

### 大橋哲也君

原尾ガバナー補佐、本日は、ありがとうございます。次回は、一緒に各クラブ訪問いたします。

### 故金正司君

原尾さん、本日はありがとうございます。地区もラーニング委員会が設立されガバナー補佐の出番が多くなりますね。